

Berichte

Pressebericht vom 15.02.2008 Osterholzer Kreisblatt von Sabine Dammann

Wir können sehr zufrieden sein Die Unternehmerfrauen im Handwerk zogen eine positive Jahresbilanz

OSTERHOLZ-SCHARMBECK. "Insgesamt haben 255 Personen an unseren Veranstaltungen teilgenommen, das ist beachtlich, wir können sehr zufrieden sein." Die Vorsitzende der "Unternehmerfrauen im Handwerk" (UFH), Dorle Beil, zog jetzt in der Hauptversammlung im Restaurant "Fidelio" eine positive Jahresbilanz des Vereins. Beil begrüßte neben Mitgliedern die Gäste Werner Jaurisch von der Volksbank Osterholz-Scharmbeck und Eginhard Engelke, den Hauptgeschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Bremervörde-Osterholz-Verden. Im UFH haben sich Ehefrauen und Partnerinnen von Unternehmern im Handwerk, sowie selbstständige Unternehmerinnen zusammengeschlossen.



Foto: Sabine Dammann

Mit Fortbildungen, Vorträgen, gemeinsamen Unternehmungen und regelmäßigem Austausch haben sie ein lebendiges Netzwerk gebildet. Allein in Niedersachsen haben sich 1600 Frauen in 35 Arbeitskreisen organisiert. Bevor Dorle Beil auf 2007 zurückblickte, hatten Schriftführerin Birgit Grote das Protokoll der vorherigen Jahreshauptversammlung verlesen und Kassenwartin Roswitha Meyerhoff über die Finanzen des Vereins berichtet. Die Vorsitzende erinnerte an den letztjährigen Neujahrsempfang, der zunächst buchstäblich durch den Sturm "Kyrill" ins Wasser gefallen, dann aber kurzerhand und erfolgreich durch einen Neujahrsempfang im März ersetzt worden sei. Beil ließ weiter Veranstaltungen, Seminare sowie die Teilnahme am Landesverbandstag in Cloppenburg und Sommermeeting der UFH in Hannover Revue passieren. Mitgewirkt hatte die Gruppe auch bei der Infobörse für Frauen im hiesigen Kreishaus. "Wir haben uns erstmalig öffentlich mit einem Stand präsentiert, es war eine schöne Erfahrung, aber eine Wiederholung muss wohlüberlegt sein", resümierte Dorle Beil die Teilnahme und die mäßige Resonanz. Erfolgreich und gut besucht waren hingegen die anderen Veranstaltungen des Vereins. Die häufigste Präsenz bewiesen dabei die Mitglieder Ursula Woelk, Ingrid Schulz, Karin Rühl und Regina Tietjen - sie wurden dafür jeweils mit einem Weinpräsent belohnt. Auch für 2008 haben die Unternehmerfrauen ein umfangreiches Programm zusammengestellt. Pressewartin Dagmar Kammeier präsentierte die neue Broschüre. Die nächste Veranstaltung zum Thema "Knigge lässt nicht mehr knicksen - Gutes Benehmen im Alltag" mit der Referentin Doris Zick findet am 5. März um 19.30 Uhr in der Kreishandwerkerschaft OHZ statt. Gäste sind jederzeit herzlich willkommen.
Arbeitskreis Unternehmerfrauen im Handwerk Mitglieder: 46

Vorsitzende: Dorle Beil Telefon: 04 21 /63 73 64 Internet: www.ufh-ohz.de

[<< Zurück](#)

